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чени выбран размер ядер. В результате исследования выявлены патологические изменения у групп 
контроля металла на протяжении всего исследования – ядра гепатоцитов были увеличены в два раза. 
Соотношение красной и белой пульпы характеризуют нормальное или патологическое состояние 
селезенки. У групп-контролей металла наблюдалось увеличение соотношения в сторону красной 
пульпы, при этом практически отсутствовала белая пульпа.  В контрольных группах с применением 
пробиотиков достоверных изменений морфологии органов-мишеней не наблюдалось. Более того, 
патологические изменения не выявлены при применении пробиотиков после интоксикации солями 
свинца в опытных группах.
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The effect of Sporobakterin and Baktisubtil on the liver and spleen of mammals in intoxication with 
lead salts. As the main characteristics of the pathological state of the liver size is selected nuclei. The study 
revealed pathological changes in the control group metal throughout the study - the nucleus of hepatocytes 
were increased twice. The ratio of red and white pulp characterize normal or pathological condition spleen. 
In-groups of controls, an increase in the ratio of metal to the side of the red pulp, with practically no 
white pulp. In the control groups using probiotics significant changes in the morphology of the target 
was not observed.  Moreover, pathological changes are not identified in the application of probiotics after 
intoxication lead salts in the experimental groups.
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В последние годы повысился интерес к наиболее рациональному использованию уже извест-
ных лекарственных средств, а также к возможности их химической модификации. Поэтому целью 
исследования явилось изучение специфических свойств новых биологически активных соединений 
in vitro и in vivo, а также оценка возможности их использования в лекарственных формах. 
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In recent years, increased interest in the most rational use of already known drugs, as well as to 
the possibility of chemical modification. Therefore the aim of the study was to investigate the specific 
properties of new biologically active compounds in vitro and in vivo, as well as to assess the possibility of 
their use in dosage forms.


